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Antrag der SPD-Fraktion:

Der Magistrat wird gebeten, zu dem Beschluss Nr. 0051 vom 27. September 2022 des Ortsvereins 
Stellung zu beziehen und zu begründen, warum der Ortsbezirk bei dem Konzept der 
Spielplatzscouts nicht berücksichtigt wurde. Ferner wird darum gebeten, bei der erneuten Vergabe 
berücksichtigt zu werden. 
Begründung 

Die Vertreter*innen des Ortsbezirks freuen sich sehr, dass die so genannten Spielplatzscouts – wie 
in der Presse zu erfahren war - im innerstädtischen Bereich von Wiesbaden sowie im Sonnenberg 
ihre Arbeit beginnen. Der Ortsbezirk Erbenheim hatte sich im März 2022 ebenfalls für das Projekt 
beworben (Antrag 22-0-12-009). Begründet wurde der Antrag mit dem Hinweis auf die hohe 
Einwohnerzahl (10.000 Menschen), dem hohen Anteil der Haushalte mit Kindern 25 Prozent 
(Median 20,3 Prozent, vgl. auch Stadtteilprofil des Amtes für Statistik/Stadtteilprofil Erbenheim), 
dem Alter der Kinder (6,8 Prozent sind jünger als 6 Jahre bei einem der Median von 5,9 Prozent, 
vgl. auch Stadtteilprofil des Amtes für Statistik/Stadtteilprofil Erbenheim), dem hohen Sozialindex 
(Rang 4 von 34 gemäß Sozialraumanalyse des Amtes für Soziales 2019, S. 269 ff.) sowie der 
regelmäßig feststellbaren Vermüllung sowie des Vandalismus auf den Erbenheimern Spielplätzen. 
Am 15. Juli 2022 informierte uns das Grünflächenamt aus nicht nachvollziehbaren Gründen 
darüber, dass der Ortsbezirk Erbenheim bei diesem Konzept nicht berücksichtigt werden würde. 
Aus diesem Grund wurde vom Ortsbezirk Erbenheim erneut ein Antrag gestellt, in dem er die 
Ablehnung kritisierte und nach einmal nachdrücklich um eine entsprechende Berücksichtigung bei 
dem Konzept bat (Antrag 22-0-12-0026). Mündlich wurde darauf hingewiesen, dass z.B. im 
Ortsbezirk Westend, in dem sich der Blücherplatz befindet, nur 6,5 Prozent der Kinder unter 6 
Jahre alt sind und bei lediglich 18,3 Prozent der Haushalte handelt es sich um Haushalte mit 
Kindern. In Biebrich, einem weiteren für das Projekt der Spielplatzscouts berücksichtigten 
Ortsbezirk, beträgt der Anteil der Kinder unter 6 Jahren lediglich 6 Prozent und bei lediglich 19,9 
Prozent der Haushalte handelt es sich um Haushalte mit Kindern. Vor diesem Hintergrund 
erschließt sich dem Ortsbeirat nicht, warum Biebrich bei den Spielplatzscouts mit zwei Spielplätzen 
berücksichtigt wird (Spielplatz im Parkfeld und Spielplatz im Schlosspark Biebrich). Und im 
Ortsbezirk Sonnenberg, in dem sich der Spielplatz „An der Hofwiese“ befindet, sind lediglich 3,7 
Prozent der Kinder unter 6 Jahre alt. 

Der Ortsbeirat bietet daher, zu den in der Begründung genannten Aspekten entsprechend des 
Antrages vom September 2022 zeitnah eine Antwort zu erhalten und bei einer erneuten Vergabe 
Berücksichtigung zu finden. 

Wiesbaden, 15.05.2023

Glück
Stv Fraktionssprecherin


